

En el Teatro de la UC

Estrenan primera obra chilena realizada solamente por mujeres

Para el público nacional que acuda a ver la obra experimental "Carrito mudo", será quizás marcar por el rojo de una querencia para asistirlo en el mundo teatral de las mujeres. La creación teatral, que se estrenará el próximo 6 de abril a las 21:00 horas, en la Sala Kugenuma, Dálmata del Teatro de la U. Católica, es creada y montada íntegramente por nueve mujeres egresadas de esa casa de estudios.

Constituye la obra en los tiempos en que otras estableci-

■ El montaje de carácter experimental cuenta con el apoyo de la Escuela de Teatro de esa casa de estudios, de la cual son egresadas sus creadoras

tas y no ejercen hasta lograr concientizar. "Para nosotros lo más importante era llevarla a cabo en todo nuestro mérito



Raúl López, director de la Escuela de Teatro de la U.C., el único hombre que participa de modo indirecto, poniendo la iluminación, en una obra realizada íntegramente por mujeres.

do jónicas. Decidieron no hacer ninguna otra obra antes de realizar "Carrito mudo", opina su directora Claudio Echavarría.

El grupo logró conformarse en forma estable sólo hace siete meses y desde entonces se ha dedicado integralmente a su realización, nueve mujeres jóvenes han dedicado todo su tiempo para planificar su creación y lograr un espacio digno al respecto.

Es su iniciativa y espíritu de entregar a sus profesionales una permanente libertad artística y creativa. La Escuela de Teatro de la U. Católica, apoya con beneplácito el proyecto.

"Carrito mudo", que a juicio del director de esa entidad académica, Raúl López, "caracteriza la dramaturgia" joven de dicha escuela.

Por ello, la misma entidad académica se hace cargo de todo el financiamiento de la obra, el vestuario, el escenario y los horarios de las funciones, permitiendo además a disponerla la sala Kugenuma-Dálmata.

Los directores de esta creación teatral pertenecen a Claudio Echavarría, quien es además una de las tres protagonistas; el resto fue escrita por Luisa Salazar; la coreografía estuvo a cargo de Marcela Correa, el vestuario de Alejandra Muñoz, la producción pertenece a Karinach Rodríguez y la música es de Magdalena Rojo.

La obra misma es montada sólo por seis actrices: Gladys Melchor, Claudio Echavarría y Paolina García.

YO, MUJER

El guión escrito por Luisa Margarita Stranger, fue analizado y aprobado por todo el grupo. Sus integrantes acogieron el nombre de "Carrito mudo" inspirándose en el tema que interpreta Paloma Fúnez.

Allí quedó que la canción, la trama central de la obra en el amor y el condicione latente de la mujer, la que abandona el amor cuando se da cuenta que éste le hace daño e inicia la tarea de resarcirse y valorarse a sí misma. «No la refinación de una mujer sobre su rol en todos los aspectos para llegar a enfrentarlo con dolor, valentía y lucidez», así cuenta la directora Claudio Echavarría.

Estrenan primera obra chilena realizada solamente por mujeres [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Estrenan primera obra chilena realizada solamente por mujeres [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa